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日本女性薬剤師会近藤由利子会長  
       あいさつ 抜粋（日女薬学術小委員会にて ） 
 
昭和２８年日本薬剤師会が発足し、慶松庄左エ門が女性薬剤師会を認め将来この団体は意義ある活動を
するであろう。まとめるのに慣れていないから県薬理事がサポートするべき、と言っている 
団体として行動すること、親睦、知識の向上、全国交流して人脈をつくる。組織の中で自分が得意とす
る分野で活動する。当時も今も駆け込み寺、自己啓発の場として納得して活動する。すそ野を広げる。女
性の占める割合、卒業生７０％ 日薬会員６０％。他県のよい点を共用する。未就業支援に力を入れよう。
グループ会員、個人会員を認めよう。来年は神奈川でアジア薬剤師会連合（FAPA）学術大会開催。 
 
佐賀県薬剤師会 女性部会研修会報告 

日 時：１月３０日（日）１０時～１３時   場 所：県薬２階研修ホール 

 
内容：高齢者擬似体験 (白内障・間接拘縮・体重負荷での作業実践)           
 
いつまでも健康で美しくありたい （小林正明先生の漢方講座） 

 
（出席者アンケートから） 

・ 生きるということが、誰もが頼りがちな医療という手段の前に根本となる 
人間（その人）の身体と生き方と気が大切なのだと言う事に 
気づかせていただきました。（20代） 

・ 高齢者擬似体験では、薬局実務の中で見直していかないといえないことがたくさんあることが分か
りました。小林先生の漢方・食・薬についてもっと学ぼうと気持ちを新たにしました。（30代） 

・ 高齢者患者が実際どう見えて、どう不自由なのかが良く分かりました。今まで“遅い”とイライラ
してましたが反省しました。漢方の話も分かり易く興味が持てました。勉強します。（30代） 

・ 高齢者擬似体験を出来た事。想像以上のものがあった。小林先生の話で一つ一つの生薬の大切さを
改めて実感しました。（30代） 

・ 高齢者擬似体験という貴重で有意義な体験ができ良かった。漢方の奥深さにびっくりした。漢方を
通してこれからの生き方を考えさせられた。（40代） 

・ 身体の不自由さを体験しその人の立場が理解できました。高齢者にとっての字の大きさ、色等役に
立ちそうです。（40代） 

・ 白内障の患者さんの“見えない”という訴えを本当に理解してなかったことが分かった（50代） 
・ 介護中はｲﾗｲﾗせずに待つ事の難しさを痛感していたが、体験してその不自由さが今頃理解できた。
こらからは。患者さんへの接し方も心してできると思われる（60代） 
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平成17年度日本女性薬剤師会 研修講座 診療ガイドライン薬剤コース 募集要項 
・ 受講対象者：生涯学習を目剤している薬剤師の方。（男性女性、会員非会員を問いません） 
・ 募集期間：平成17年2月末日まで 
・ 受講料：１５０００円 
・ 受講期間：平成17年4月より平成18年3月まで 
・ 単位：日本薬剤師研修センター単位 スクーリング（9月。3月）6単位 
                   自己研修（年10回）5単位 
・カリキュラム：テキストを中心とした1年間の通信教育講座です。 



 

私たちの想い 
 
＊県女性部会理事              宮地和子 
 「子供叱るな来た道じゃ、年寄り嗤う（わらう）な行く道じゃ」易しそうで難しい。そうなれるよう

ゆとりを持って、接したいです。そして、理想とする老いを探し始める時期にきました。 
＊佐賀市郡支部理事             田中須磨代 
昨年は九山大会で忙しい一年でした。ご協力本当にありがとうございました。今年は酉年、 
酉の字は「かもす」とも読み内面からにじみでる何かがあれば良い年になるそうです。 
女薬も女性ならではのものをかもしだし認めてもらう一年にしたいと思います。 
＊神埼支部理事               宇野由紀子 
 目の前にある事を一つ一つ片付けていくこと。先の事ははあまり気にしない。 
＊鳥栖三養基支部理事            徳渕昭代 
女性薬剤師会の活動メリットは身近で融通が利くこと。全国に組織として繋がること。駆け込み寺か

ら自己実現の場として利用できること。得意分野や悩みを出し合って共有､解決しましょう。積極的なご

参加をお待ちしています。 
＊小城多久支部理事             鑰山久美子 
 寒い日が続いています。皆様いかかお過ごしですか？私は今風邪をひいています。「早く治さない

と・・・」と思っているところです。患者様には「早く良くなってください」と言いつつ・・・皆様は

風邪をひかないよう気をつけましょう。今年一年どうぞよろしくお願いします。 
＊ 唐津支部                 小宮直美 
 薬学６年制も本格的に決まり、私たちも毎日勉強をしないと仕事を続けられない時代となりつつあり

ます。仕事と家庭を両立しながら時間をうまく活用して頑張りたいと思います。 
＊武雄杵島支部                武岡育子 
 今年は成長活動（交流）の歳。「女性天皇」誕生か？の時代。女性薬剤師の特徴ある活躍を期待したい

と思います。よろしくお願い申し上げます。 
＊鹿島藤津支部理事              山口弥生 
 昨年7月より女薬の活動に参加していろいろ勉強させていただきました。女性薬剤師は仕事、家庭を
両立させるのは本当に大変なことだと思います、そんな方が働き易いように活動をしたいと思います。 
＊女性委員                  島田智子 
 只今がそのときなり、そのときが只今なり。一歩いや半歩でも進みたいと思います。 
 
 

研修会のお誘い 
第一薬科大学の同窓会での特別講演 
 

テーマ：小児服薬指導と母乳育児について 
講 師：橋本武夫先生（聖マリア病院 副院長） 
日 時：2月19日（土）  15時30分～16時30分 
場 所：佐賀ニューオータニホテル 

  第一薬科大学の同窓会での特別講演ですが、女性薬剤師の方は 
  無料招待ということです。是非ご参加ください。 
 
 
 
 
 
 
お知らせ ☆ 平成16年度診療ガイドライン薬剤コースのテキスト販売ができるようになりました。 
        受講されていない方も希望の疾患1冊（1500円）から購入できます。詳細は佐賀県薬剤師会 

高岸までご連絡ください。期限が差し迫っています。2月17日までにお願いいたします。 
☆ 平成16年度診療ガイドライン薬剤コース後期スクーリングは3月13日（日）9時～13時30分 
県薬剤師会館で行います。（参加費1000円）認定シール3単位。非受講の方も参加できます。 

 
I am sorry to keep you waiting so long. 
★ お待たせいたしました 
Here are two kinds of oral medicine. 
★ 飲み薬が２種類処方されています 
It is a seven -day supply. 
★ これは7日分です 


